
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第９回） 議事要旨（案） 

 

１．日 時 令和７年１月１５日（水）１６：５５～１８：０３【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、市井教授、入江教授、小槻教授、本郷准教授、齋藤准教授、岡﨑TT准教授、 

梶原講師、楊助教、山本TT助教、杉木総務課長 

  委任状 樋口教授、本多准教授  海外渡航 ヨサファット教授 

 

３．教員会議（令和６年度第８回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）令和６年度予算追加配分（案）について 
   市井予算委員長から、資料に基づき説明があり、原案どおり承認された。 
 
（２）教員審査委員会の設置（予定）について 
   服部センター長から、次年度人事計画が理事に承認され、28日の人事調整委員会で承認を以って 
  教員審査委員会を設置することについて説明があり、承認された。 
 
（３）特任教員・研究員の更新等について 
   服部センター長から、資料に基づき説明があり、引き続き各担当教員から各研究員等の業績につい

ての説明があり、原案どおり承認された。 
 
（４）令和７年度（2025年度)共同利用研究公募要項（案）について 
   入江共同利用研究推進委員長から、資料に基づき説明があり、原案どおり承認された。  
 
（５）その他 
   なし 
     
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（1/9）について 

   ・第４期中期目標期間の国立大学法人評価における現況分析単位について 他 

服部センター長から、資料に基づき報告があった。  

        

（２）概算要求について 

   服部センター長から、資料に基づき報告があった。 

 

（３）海外渡航について 

   服部センター長から、資料に基づき報告があった。 

 

（４）その他 

   30周年記念誌スケジュールについて 

    服部センター長から、資料に基づき報告及び原稿提出への謝辞があった。   
  

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

特になし 
 共同利用研究推進委員会  

入江委員長から、CEReSシンポジウムの発表申し込み数の報告等について報告があった。また、



HPの更新について意見があった。 
 広報委員会 

小槻委員長から、ニュースレターへの記事提供依頼があった。 
 施設委員会  

特になし 
 計算機及びデータベース委員会 

樋口委員長（代理）から以下 2点報告があった。 
１．外部ネットワークサービス利用状況等の専任教員ヒアリング全て終了しました。ご協力ありがとうござい

ました。 
2. global IP （グローバル アイピー）継続利用が始まっています。利用されているところは忘れずに申

請してください。2023.4.1 から申請書が少し変わっていますので，情報戦略機構のホームページをご確認く

ださい。 
 教育委員会 

本郷委員長から、修士論文審査（発表会）は1月29日（水）松陰会館で行われることが報告された。 
 中期計画推進委員会 

 特になし 
 自己点検・評価委員会 

特になし 
 学術推進企画小委員会  

特になし 
 
  
     以上 
                                  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次回教員会議 ２月２１日（金）１６：１０～ 

 

 

 


